



Hoy es Lunes, 25 de mayo de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente TV Cine Ocio Empleo Clasificados 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z**Ciudades** Sevilla Fotos Videos Encuestas Sevilla

Otras noticias del 22 de mayo de 2009

[Nueve heridos leves al caer una grúa en un mitin de Zapatero en Murcia](#)[Dormir sólo cinco horas engorda más que dormir ocho](#)[El padre de un alumno del colegio de Hoyo: "La visita al cuartel fue arriesgada"](#)[Juan Onieva se retira](#)[Compartir](#) [Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

Mauricio Wiesenthal señala que Alejandro Sawa "inmoló su vida a la ruleta de la fortuna"

22 de mayo de 2009.

[Comenta](#)

El escritor Mauricio Wiesenthal señaló hoy en el ciclo 'Bohemia y Literatura. Centenario del muerte de Alejandro Sawa', organizado por la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía dentro de la Feria del Libro de Sevilla, que el escritor sevillano homenajeado "inmoló su vida a la ruleta de la fortuna y a una idea de arte, entregando sus días al arte, considerando la bohemia una forma de creer y vivir".

SEVILLA, 22 (EUROPA PRESS)

El escritor Mauricio Wiesenthal señaló hoy en el ciclo 'Bohemia y Literatura. Centenario del muerte de Alejandro Sawa', organizado por la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía dentro de la Feria del Libro de Sevilla, que el escritor sevillano homenajeado "inmoló su vida a la ruleta de la fortuna y a una idea de arte, entregando sus días al arte, considerando la bohemia una forma de creer y vivir".

Wiesenthal, que participó junto con la biógrafa de Sawa, la profesora Amelina Correa, y Gonzalo García Pelayo, consideró los bohemios como "personajes de culto" y reconoció en Alejandro Sawa "una forma de enfrentarse al destino de forma triste". Aludiendo a Valle-Inclán, dijo de Sawa que "no hay nadie quien frasee el sentimiento de la gloria como lo sabe hacer el sevillano".

Por otro lado, el famoso enólogo dijo que la literatura "ha caído en manos de los burgueses" y reivindicó que "ésta no se hace en la universidad, sino sintiendo y viviendo". Añadió que con "los bohemios se apostaba por la pureza de la literatura y no por lo que se ha montado encima en la actualidad".

La escritora de 'Alejandro Sawa. Luces de Bohemia', Amelina Correa, confesó que su historia con Sawa es la historia de "una pasión de más de 20 años", durante los cuales conoció a la viuda de uno de sus nietos, la única heredera del legado del sevillano, entre los que se encontraban manuscritos, poemas dedicados a Rubén Darío, Machado o Valle Inclán.

Concedió "mucho importancia al contacto directo con los familiares vivo, además de los documentos impresos, pues la familia constituye la memoria oral y viva del personaje, completando así la figura del escritor".

Alejandro Sawa, según la profesora de la Universidad de Granada, "representa la esencia de la bohemia pura, donde el arte daba sentido a la vida, el arte por el arte, y no importaba pasa la peor de la situaciones por vivir de la literatura y del arte".

Señaló que "el halo de leyenda que había detrás de Sawa ocultaba la persona real que se escondía, una persona que acabó derrotado por la vida". Añadió que "gracias al epistolario conservado de Sawa con su amada se descubre una visión complementaria del Sawa bohemio enamorado de su mujer y de un padre cariñosísimo".

Además, apuntó que por las cartas se conoció la faceta como jugador de azar de Sawa, creyendo tener en su poder "un método para hacerse rico, pero también fue un fracaso". Por su parte, García Pelayo, "digno protagonista de película de Orson Welles", según el presentador de la mesa, Alfredo Valenzuela, y "conocido por ganarle al azar en la ruleta de todos los casinos sólo con talento", comentó que "quizás el método que uso el escritor sevillano fue el de la 'martingada'", donde se apuesta al número que no ha salido pensando que tiene que hacerlo, "un error", según Pelayo. Afirmó que "extraña que un hombre con esa inteligencia, aludiendo a Sawa, no cayera en que eso no era posible".

Comentarios

Comentarios del 1 al 0

Escribe aquí tu comentario

Nickname: _____

[Normas para comentar](#)**Noticias de Portada**

SANIDAD CONFIRMA 19 CASOS

Una limpiadora, nuevo caso de Gripe A en la academia de Hoyo de Manzanares

[3 Comentarios](#)

El Centro Nacional de Microbiología ha diagnosticado un nuevo caso del virus de la Gripe A en Castilla-La Mancha en el caso de una trabajadora de la Academia de Ingenieros Militares de Hoyo de...

- [Sanidad confirma 18 casos de gripe A entre los militares de Hoyo](#)
- ["La visita al cuartel fue arriesgada"](#)

OBAMA CONDENA ESTE "DESAFÍO" Y PIDE "ACCIONES"

Ya son tres los misiles de corto alcance lanzados por Corea del Norte

[2 Comentarios](#)

Corea del Norte lanzó hoy otros dos misiles de corto alcance tras un proyectil similar que había disparado esta mañana, según informó la agencia local Yonhap. Desde Pyongyang afirman que se harán más

Bienvenido a Gente **Qué!**

Accede directamente si tienes cuenta en

[Más información](#)[Pulso](#)[Iniciar sesión](#)[Registro](#)